

Operadora de Cruceros Holland America Line tocará próximamente puertos cubanos



La Habana, 6 jun (RHC) La empresa operadora de cruceros Holland America Line con sede en los Estados Unidos, será la tercera marca de Carnival Corporation que toque puertos cubanos, tras recibir recientemente la aprobación de su gobierno para insertar en los itinerarios de sus naves por el Caribe el destino a nuestro país.

Las reservaciones están disponibles desde el pasado 26 de mayo, y el viaje inicial tendrá lugar el 22 de diciembre a bordo del buque Veendam, con capacidad para 1 350 pasajeros.

En Cuba, los usuarios tendrán escalas en los puertos de La Habana y Cienfuegos, con excursiones que les permitirán experimentar los encantos de ambas ciudades, así como su historia, cultura y belleza de sus Centros Históricos, declarados Patrimonio de la Humanidad.

Con información de **Cubadebate**.



Radio Habana Cuba